

Carnaval de los Colores: hoy las calles se llenarán de música y baile

El Carnaval de los Colores es un proyecto financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Cultural y las Artes, Fondart Regional, convocatoria 2025, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

La convocatoria es a las 17 horas desde el intersección de calle José Miguel Carrera con Coquimbo, avanzando hacia el sur hasta el Estadio Regional Calvo & Bascuñán, subiendo en calle Talca para finalizar el recorrido en el escenario central de la Feria Internacional del Libro Zicosur (FILZIC).

Este carnaval, contará con la participación especial de embajadores del carnaval, incluyendo a Michel Arriaga, Embajador Internacional y bailarín mexicano con una vasta experiencia en carnavales por toda Latinoamérica. Por otro lado, el evento contará con un Embajador de Inclusión, Alan Pereira quien destacó con su participación en la última Teleón y por último, Pamela Salinas, quien ganó el puesto de Embajadora Popular.

Para conocer a todas las agrupaciones que participarán revisa las redes sociales del carnaval @carnavaldeloscolores.

FILZIC estará ubicada en la explanada norte del estadio regional hasta el domingo 6 de julio y como sucede cada año, su entrada es gratuita.



SEBASTIÁN ROJAS ROJO

COMO YA ES UNA TRADICIÓN, EL BAILE CAPORAL Y SU BRILLO SERÁ PARTE DE LA FIESTA MULTICOLOR QUE POR PRIMERA VEZ RECORRERÁ EL PARQUE BRASIL DE ANTOFAGASTA



EN EL AUDITORIO DE EL MERCURIO DE ANTOFAGASTA SE REALIZÓ EL LANZAMIENTO DEL CARNAVAL



MÁS DE TREINTA AGRUPACIONES RECORRERÁN LA AVENIDA BRASIL



HASTA EL DOMINGO 6 DE JULIO SE PODRÁ VISITAR FILZIC 2025.



PRESENTACIÓN ARTÍSTICA DE ALUMNOS DEL LEA EN EL ESCENARIO